

新型コロナウイルスワクチン接種



についてのお知らせ

問合せ 保健センター ☎294-5511 FAX 295-5850

3回目ワクチン接種 接種間隔の前倒しについて

3回目のワクチンが接種できる日は、2回目の接種から原則8か月以上経過後です（1月24日現在）。しかしながら、オミクロン株の感染拡大により、国は接種を速やかに実施する方針を決め、対象者ごとに徐々に前倒ししています。最新情報は、町ホームページなどでお知らせします。

年齢など	令和4年2月の前倒し	令和4年3月の前倒し
65歳以上の高齢者	7か月経過後から接種可能	6か月経過後から接種可能
64歳以下の人	8か月のまま	7か月経過後から接種可能

※医療従事者・高齢者施設入所者および従事者、通所サービス事業所の利用者および従事者等は、6か月経過後です。郵送されてくる「接種券案内」の表面に、8か月後の日程が記載されていますので、ご年齢により、日にちを読み替えて、「接種が可能になる日」を間違わないようにしてください。

町では、ワクチンの量に合わせて、2回目の接種日の早い人から順番に、接種券案内を送付しています。

※接種券案内が届いた人から予約が可能です。

集団および個別接種会場で使用されるワクチンの種類

3回目のワクチン接種で使用するワクチンは、1・2回目に接種したワクチンの種類に関わらず、異なるワクチンでも接種が可能です。ワクチン接種予約時は、接種会場で使用されるワクチンの種類をご確認・ご了承の上、予約してください。なお、集団接種の実施日は、コールセンターや予約サイトでご確認ください。

接種会場	ワクチンの種類
集団接種会場（東公民館・ ^{ハピネスかん} HAPPINESS館）	モデルナ社製ワクチン
個別接種会場（町内医療機関）	ファイザー社製ワクチン

※HAPPINESS館で集団接種をする場合は、駐車場が混みあいますので福社会館に駐車して往復シャトル便をご利用ください（利用時間：接種日の午後0時30分～午後5時。10分間隔で発車予定です）。

※個別接種が可能な町内医療機関は、「接種券案内」または町ホームページでご確認ください。

1回目・2回目のワクチン接種をまだ受けていない人へ

1回目・2回目のワクチン接種を受けていない人は、個別医療機関での接種となります。なお、無料で接種できるのは令和4年9月30日までです。ご予約は直接医療機関に電話で予約してください。

5歳から11歳のワクチン接種について

現在、町では5歳から11歳のワクチン接種について、個別医療機関で接種ができるよう準備を進めています。詳細が決まり次第、毛呂山町公式ホームページなどでお知らせします。

毛呂山町の新型コロナウイルスワクチン接種制度や接種方法などに関する相談

毛呂山町新型コロナウイルスコールセンター

☎050-5578-9415（ナビダイヤル）

午前9時から午後5時（土日祝日含む）※番号のかけ間違いにご注意ください。



森さやか選手 おかえりなさい

金メダリスト 森さやか選手の表敬訪問

12月21日、東京2020オリンピック競技大会で金メダルを獲得したソフトボール日本代表の森さやか選手が毛呂山町役場を表敬訪問しました。森選手からは、日本代表選手全員のサインが入ったユニフォームとサインボールなどが町に贈られました。

なお、表敬訪問の様子は町公式YouTubeチャンネルで見ることができます。



未来を拓く人づくり 毛呂山町の小中一貫教育

川角中学校区 第2回小中一貫教育合同研修会

12月13日、光山小学校で光山小学校、川角小学校、川角中学校の3校による合同研修会が開催されました。合同研修会では、中学校教諭による授業や手話サークル「手の絆」の皆さんによる手話講座、歴史民俗資料館の職員による授業など様々な小中一貫教育に関する取り組みを実践することができました。授業の後には学校運営協議会が行われ、委員の皆さんより授業の感想などをいただきました。



MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

毛呂山町を明るく元気にしたい

毛呂山町商工会青年部

「武州長瀬駅イルミネーション事業」点灯式

12月19日、武州長瀬駅南口ロータリーでイルミネーションの点灯式が行われました。この事業は商工会青年部の皆さんが企画したもので、コロナ禍で色々なイベントが中止されているなかで、町を少しでも明るく元気にしたいという思いから実施されたものです（イルミネーションは現在、終了しています）。



交通安全を願って

阿諏訪で地蔵清掃および地蔵詣りが行われました

12月18日、阿諏訪地区で地蔵清掃および地蔵詣りが行われました。阿諏訪にある獅子ヶ滝の地蔵尊から始まり、街道を下りながら12か所の地蔵様の清掃をします。そして、場所ごとに役員が交代で首頭をとり、全員で焼香を行います。なお、この行事は交通安全を祈願して行われているようで、平成6年の資料によると、この地蔵詣りを始めて以降、地区内での交通事故は一切ないとのことでした。

